
CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 12/2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 
regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o envio 
do presente expediente a Prefeita Municipal para que a mesma disponibilize 
recursos para a Construção de um Novo Cemitério Municipal. A solicitação seria 
para estudos nas mediações do antigo aterro sanitário. 

JUSTIFICATIVA:  

A construção de um novo cemitério é uma necessidade urgente para 
atender à crescente demanda da população por um espaço adequado para 
sepultamentos. Atualmente, o cemitério existente encontram-se sobrecarregado, 
com capacidade limitada, o que dificulta a realização dos serviços funerários e 
compromete a dignidade das famílias que precisam velar e enterrar seus entes 
queridos. 

Além da questão da capacidade, a infraestrutura do cemitério atual 
muitá vezes não atende às condições ideais de acessibilidade e manutenção, o que 
reforça a necessidade de um novo espaço planejado, com estrutura moderna, 
organização adequada e áreas destinadas a atender a população de forma digna e 
respeitosa. 

A construção de um novo cemitério permitirá um atendimento mais 
eficiente às famílias enlutadas, além de proporcionar um local adequado para 
homenagens e visitações. Além disso, essa medida também contribuirá para a 
preservação do meio ambiente, garantindo um planejamento sustentável para a 
disposição 	 adequada 	 dos 	 sepultamentos. 

Sala das Sessões, 09 de abril de 2025. 

MIRCELO SOUZA RAUJO 
VEREADOR 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 013/2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este sUbscreve, no Liso de suas prerrogativas 
regimentais e legais, requer a Voása Excelência, após anuência do Plenário, o envio do 
presente expediente, ao Deputado Federal. Paulo Azzi; que o mesmo disponibilize junto• 
a Secretaria de Governo do Estado e também junto ao ministério das cidades, recursos 
para a reforma completa e ampliação do estádio Municipal Ederval New, na sede de  
nosso município.  

JUSTIFICATIVA 

Esporte é um meio muito eficaz para a prevenção e a luta contra as 
drogas, além de dá qualidade de vida a nossa municipalidade, é um sonho de todo 
mundonovense termo o nosso estádio de futebol, com grama e iluminação. 

Sala das Sessões, em 9 de abril de 2025. 

VEREADOR 
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REQUERIMENTO 
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VEREADOR: WILLIAN FENTANES 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 14/2025. 

" REQUERIMENTO PARA CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIO NO CAMPO DE FUTEBOL DO 
DISTRITO DE INDA!; EM NOSSO MUNICIPIO " 

Excelentíssima Senhora Prefeita Ana Paula, 

Por meio do presente venho respeitosamente apresentar este 
requerimento, solicitando a construção de um vestiário no campo de futebol do Distrito de 
Indai.  

JUSTIFICATIVA: 

O campo de futebol do Distrito de Indai, desempenha um papel fundamental 
na vida esportiva e comunitária dos moradores. É um espaço de lazer, integração social e 
incentivo à prática esportiva, especialmente entre os jovens. No entanto a ausência de um 
vestiário adequado tem sido um obstáculo para atletas locais e visitantes, dificultando a 
organização de competições, treinos e eventos esportivos. 

A construção de um vestiário proporcionaria melhores condições para os 
jogadores, garantindo um espaço adequado para troca de roupas, higiene pessoal e 
descanso. Além disso, a infraestrutura contribuiria para o desenvolvimento do esporte no 
Distrito, incentivando ainda mais a participação da comunidade e promovendo a inclusão 
social por meio das atividades esportivas. 

Diante do exposto, conto com a sensibilidade de Vossa Excelência para 
atender a esta necessidade e fortalecer o compromisso da gestão municipal com o esporte e 
a qualidade de vida dos cidadãos de Indaí. 

Atenciosamente, 

WILLIAN ALEX FEf.TANES MOTA GUIMARÃES 
U VEREADOR 



CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 
CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO 
N°15/2025 

VEREADORA: LUCIMÁRIA PEREIRA 



CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ— 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 15/2025 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Nos termos regimentais, indico a Excelentíssima Prefeita de Mundo 

Novo, senhora Ana Paula Oliveira Costa, que seja construído um Centro Municipal de 

Educação em Tempo Integral. 

O objetivo da iniciativa é ampliar a oferta de vagas na rede 

municipal de ensino, principalmente na educação fundamental - nas séries iniciais, 

com extensão da carga horária dos alunos. 

A Educação Integral busca promover uma educação de qualidade, 

compreendendo a ampliação do tempo de permanência do aluno na instituição. 

Além do mais, almeja-se ampliação de espaços e oportunidades 

educacionais, por intermédio da realização de projetos e atividades que favoreçam a 

aprendizagem. 	• 

Diante da relevância do tema, conto com a atenção do Executivo 

para atender a esta indicação. 

Cx--~ ?31-,  • -52A-rc\ j\SW-n 
Lucimarià Pereira Alves 

Vereadora 
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